
Subject: Frage an die Duta Benutzer
Posted by Christian27 on Thu, 18 Jan 2007 10:32:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

ich hab ne Frage an alle die Avodart nehmen- Habt ihr Verbesserungen gegenüber Fin
gemerkt?
Ich nehme jetzt seit 7 Jahren erfolgreich Fin. Mein Problem bleibt der Haaransatz und die GHE.
Eventuell könnte ich da ja noch etwas mehr mit Duta raus holen.
Gibt es eventuell auch Fälle wo Duta geschadet hat? Früher gab es ja ab und zu mal diese
Horrormeldungen dass Avo die Front gefetzt hätte und so? Und die Erklärung bei USAdirekt
die spricht ja auch eher gegen die Benutzung von Avo. 
Würde mich über eure Meinungen echt freuen.

gruß

Chris
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